

PlantaDoce.

Empresa

IVI, voracidad global: camino de las 40 clínicas en España y expansión en EEUU

La compañía prevé abrir dos nuevas clínicas de reproducción asistida este año e intensificar su crecimiento en Estados Unidos, en la zona este del país.

A. Escobar
4 sep 2018 - 05:00

IVI, voracidad global: camino de las 40 clínicas en España y expansión en EEUU

El Instituto Valenciano de Infertilidad (IVI) agranda su presencia en el campo de la reproducción asistida. La principal compañía en tratamientos de fertilidad a escala mundial, liderada por los doctores y fundadores del grupo José Remohí y Antonio Pellicer, va camino de alcanzar las cuarenta clínicas en España en 2018.

Al mismo tiempo, el grupo continúa su actividad comercial en Estados Unidos, tras su alianza, el año pasado, con la firma norteamericana Reproductive Medicine Associates of New Jersey (Rmanj).

Según han explicado fuentes de la empresa a PlantaDoce, “de aquí a final de año, si no hay ningún problema, IVI tiene prevista la apertura de dos nuevas clínicas en España”. Aunque por el momento no ha trascendido el lugar exacto donde se abrirán dichas instalaciones, desde IVI comentan que **las aperturas podrían llevarse a cabo en octubre**. Con estos dos activos, la compañía de reproducción asistida alcanzará las 35 clínicas en el territorio nacional.

La semana pasada, la compañía anunció la puesta en marcha de una nueva clínica en el centro de Madrid. En total, IVI cuenta en la actualidad con un total de setenta instalaciones especializadas en reproducción asistida en todo el mundo.

IVI cuenta con más de cincuenta clínicas repartidas por todo el mundo

PlantaDoce.

A principios de 2017, IVI anunció su desembarco en Estados Unidos de la mano de Rmanj. De acuerdo con la fusión, la compañía prevé una facturación anual de 300 millones de euros. En noviembre del año pasado, Richard Scott, copresidente de la empresa estadounidense, fue nombrado nuevo consejero delegado de la nueva entidad resultante. La primera piedra de IVI en Estados Unidos se puso a finales de 2017, cuando la empresa adquirió la clínica Reproductive Medicine Associates of Philadelphia and Central Pennsylvania (Rmaphl).

Los planes de IVI también se centran al otro lado del *charco*. Según fuentes de la compañía, **la empresa prevé acometer nuevas inversiones en la zona este de Estados Unidos** a medio plazo. “IVI sigue en pleno proceso de expansión en el país, como indica la presencia en Filadelfia, Nueva Jersey o Florida; la entrada y consolidación del grupo en Estados Unidos es ahora el objetivo prioritario”, señalan desde la firma.

Ya en 2018, el grupo abrió el centro IVI-RMA Orlando. Esta clínica se encuentra ubicada en el centro del estado de Florida, y da servicio a los centros urbanos de Miami, Tallahassee, Tampa, Jacksonville y sus áreas metropolitanas.

IVI llegó a Estados Unidos en 2017, con la adquisición de Reproductive Medicine Associates of Philadelphia and Central Pennsylvania

Por otra parte, IVI selló en el tercer trimestre del año un acuerdo con la compañía singapurense Thomson Medical Group, entidad participada y controlada por el dueño del Valencia CF, Peter Lim, para expandir su actividad comercial en Asia. “Por el momento, es sólo una primera toma de contacto para establecer posibles colaboraciones futuras”, señalan desde la firma especializada en el negocio de la reproducción asistida.

El mercado de la fecundación *in vitro* estaba valorado en 3.000 millones de dólares (2.585 millones de euros) en 2015. Las previsiones apuntan a que tendrá un crecimiento del 57,7%, hasta 7.100 millones de dólares (6.120 millones de euros), para 2022, según datos de Allied Market Research, que asegura que el mercado de la fecundación *in vitro* en Asia es el que más rápido está creciendo del mundo.